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Straßenbäume/Begrünung auf Durlacher Straßen und Plätze 

 
Gremium Termin TOP ö nö 

Ortschaftsrat Durlach 15.01.2010 5 x         

 

Kurzfassung 

 
 

Finanzielle Auswirkungen 
Gesamtkosten der Maß-
nahme 

Einzahlungen/Erträge 
(Zuschüsse u. Ä.) 

Jährliche laufende Belastung (Folgekosten 
mit kalkulatorischen Kosten abzügl. Fol-
geerträge und Folgeeinsparungen) 

 

Ja           Nein                     

Haushaltsmittel sind dauerhaft im Budget vorhanden 

Ja      

Nein  Die Finanzierung wird auf Dauer wie folgt sichergestellt und ist in den ergänzenden Erläuterungen auszuführen: 

              Durch Wegfall bestehender Aufgaben (Aufgabenkritik) 

              Umschichtungen innerhalb des Dezernates 

              Der Gemeinderat beschließt die Maßnahme im gesamtstädtischen Interesse und stimmt einer Etatisierung in den 

                  Folgejahren zu 

 

IQ-relevant    Nein XX Ja Korridorthema: Grüne Stadt  

Anhörung Ortschaftsrat (§ 70 Abs. 1 GemO) X Nein    Ja durchgeführt am         

Abstimmung mit städtischen Gesellschaften 

 

 

X Nein    Ja abgestimmt mit          
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Bäume in der Stadt sind zweifelsohne ein wichtiges Element zur Verbesserung der innerstädti-
schen Lebenswelt. Die vielfältigen positiven Wirkungen sind bekannt. Vor dem Hintergrund 
dieser Bedeutung ist es ein ständiges Anliegen des Gartenbauamtes, Baumstandorte zu schaf-
fen und neue Bäume zur pflanzen. Da die innerstädtischen Straßenräume vielfältige Funktionen 
zu erfüllen haben, sind nicht überall da, wo auf den ersten Blick Bäume fehlen und wichtig wä-
ren, auch Baumstandorte umsetzbar. Die Erfahrung mit der Überprüfung von möglichen Stand-
orten zeigt sehr häufig, dass diese zum Beispiel wegen vorhandener Leitungen, unterirdischer 
Fundamente, aus verkehrlichen oder sonstigen Gründen nicht verwirklicht werden können.  
 
Das Gartenbauamt nimmt die Vorschläge gerne auf, um deren Realisierung zu überprüfen. Das 
Prüfergebnis wird zu gegebener Zeit im Ortschaftsrat erläutert.  
 
Ob darüber hinaus weitergehende, realistische Vorschläge für ergänzende Begrünungsmaß-
nahmen möglich sind, wird ebenfalls geprüft. Die Ergebnisse fließen in das Gesamtpaket mit ein 
und werden ebenfalls präsentiert.  
 
Die in der Planfeststellung beinhalteten Ausgleichsmaßnahmen für den Bau der Straßenbahnli-
nie 2 wurden alle realisiert. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


